



いすぐみ初めての散歩♡

R1.10.26

過ごしやすい気候だったのでみんなでお散歩に行きました☆お散歩カーに乗ってレッツゴー！！

お外に出るとさっそくバスが！みんな大興奮で、「バスー！！」と指さしたり「バイバーイ！」と声を掛けたり♡工業高校まで向かうとみんなが大好きな救急車も通って興奮はマックスに！！笑 その後なんとカーキャリアも通りました！！帰りはみんなで「はたらくるま」を歌って園まで(*^▽^*)！道中、車に乗っている方や通りかかった方も手を振ってくれたり地域の方との関わりも体験できましたよ！お散歩は沢山の経験が出来ますね(^▽^)/これからも天気の良い日などはいす組さんがいろいろな経験ができるようたくさんお散歩に出掛けたいと思います♪



バスだー！！



営業所前で大きなバスを発見！「せんせ！バスいたよ！」と言葉で伝えてくれる子もいました😊自分が発見したこと、嬉しい事を言葉で表現できるのもすごく成長しましたね！

いつもお部屋から見ているカモが泳いでいるのを発見！お部屋よりも近くでカモを見る事が出来ました！一所懸命足を動かして泳いでいるカモに「がんばれー！」と声を掛けていましたよ♡



お散歩は公共の場や道路、信号、車など園庭では触れる機会がないものがたくさんあります！友達や先生と一緒に出かけ、楽しい気持ちを共有する経験も大切な経験ですね(^ ^)♪

お散歩カーに乗ってお散歩を楽しみましたが、交代で先生と手をつなぎ歩いてお散歩もしました♪歩くという動作も子どもの体力向上にとってはとても大事な事です★

「はたらくるま」に出てくる乗り物も通り、本物をみれたりす組さん！少しの時間でしたがたくさんの刺激を受けてとてもいい経験になりました♡



ゴーゴー！

